



ECHO ONLINE / LOKALES / BERGSTRASSE / ZWINGENBERG

Zwingenberg

28.09.2017

## Melibokushalle in Zwingenberg wird zum Treffpunkt für Züchter und 200 Katzen aus ganz Europa



Mit zweieinhalb Jahren schon Champion: Kosmo von Dumbeldore mit Herrchen Ma bei der Ausstellung Arena of Cats in Zwingenberg. Foto: Regina Trabold

Von Claudia Stehle

ZWINGENBERG - Zur „Arena of Cats“ wurde die Zwingenberger Melibokushalle, als der Erste Kurpfälzer Rassekatzenverband seine

internationale Ausstellung für Rassekatzen veranstaltete. 200 Tiere waren zu sehen, die den internationalen Wertungsrichtern präsentiert wurden.

Auch die Teilnehmer an dieser Ausstellung waren international und kamen nicht nur aus ganz Deutschland, sondern auch aus dem benachbarten Ausland wie Frankreich, der Schweiz und Belgien.

#### **RASSIG**

Neben den Maine-Coon-Katzen und den Kurzhaar-Briten waren zur Katzen-Präsentation viele andere Rassen nach Zwingenberg in die Melibokushalle gebracht worden wie Exotic Shorthair, Abessinier, die seltenen Egyptian Mau, Scottish Fold und Scottish Straight und die noch recht junge Rasse Burmilla, eine Kreuzung aus Burma- und Chinchillakatten. (ste)

An zwei Tagen hatten die Veranstalter zudem eine Sondershow für bestimmte Rassen ausgelobt. So waren die Maine-Coon-Katzen, die aus Nordamerika stammende Rasse der halblanghaarigen Waldkatzen an der Reihe, während am Tag darauf die knuffigen Bärchen der Britisch Kurzhaar ihre Sondershow hatten.

Die helle, gut belüftete Halle ist ideal

„Wir freuen uns, dass viele Katzenzüchter zu dieser Ausstellung gekommen sind, denn wir haben uns gezielt für diesen Standort in Südhessen entschieden, zumal die helle und gut belüftete Halle hier ideal für die Katzen ist“, sagte dazu Katrin Gropp, die stellvertretende Vorsitzende des veranstaltenden Vereins.

Am Vormittag bewerteten die Richter aus Deutschland und Frankreich zunächst jede einzelne Katze, die sich um die Titel vom Champion bis zum großen Europa Champion bewarben. Nach der Mittagspause wurde es bei den jeweiligen „Best-in-Show“-Wettbewerben der einzelnen Haarlängen, Rassen und Geschlechter spannend. Dabei wurden auch die Preisträger der beiden Sondershows ermittelt. „Wir vom Vorstand stellen selbstverständlich bei einer solchen Ausstellung unsere Tiere nicht aus“, sagt Katrin Gropp, die selbst Briten in unterschiedlichen Farbschlägen züchtet. Dafür konnten die 120 Vereinsmitglieder und Gäste ihre Tiere präsentieren, so wie Ellen Dau, die ihren Kater Kosmo von Dumbledore, einen Briten in der Farbe blau zeigt. Der junge Kater ist jetzt zweieinhalb Jahre alt und bereits Champion und hat nun auf dieser Schau erste Punkte für seinen nächsten Titel gesammelt, den er sich dann Ende November bei einer Ausstellung in Frankreich sichern will. „Kosmo ist bei dieser Schau ganz entspannt“, sagt sie, während sich der Kater in seiner Ausstellungsbox gemütlich reckte. Zuhause lebt er mit drei Katzendamen verträglich als Wohnungskatze.

„Ach, sind die süß“, sagten zwei Besucherinnen beim Anblick der niedlichen und nicht so häufig gezeigten Burmillakatten aus einer französischen Zucht. Mit ihren großen Augen und dem ausdrucksvollen Gesicht wirken die Katzen attraktiv.

Andere Besucher nutzen den Besuch in der „Arena of Cats“, um an den vielen Ständen der begleitenden Katzenmesse Nützliches, Leckeres und Attraktives für ihre Lieblinge zuhause zu kaufen. Exponate der ganz besonderen Art zeigte Claudia Stock-Kuhn vom Ludwigshafener Museum „Katzinett“, die sich auf Katzendarstellungen aus der Belle-Epoque spezialisiert hat.

## Weitere Empfehlungen

### ZWINGENBERG

Zwingenberger Museum in der Scheuergasse erhält als viertes Objekt das Prädikat



### RHEIN-NECKAR

Lkw verliert Gefahrenstoff auf B 9 bei Ludwigshafen: Mehrere Verletzte und lange Sperrung

### DARMSTADT

Mainz 05: Ermittlungen nach Pyro-Vorfall in Darmstadt - Hausdurchsuchung



### LAMPERTHEIM

Neue Hingucker in der Innenstadt

## So schonend haben Sie Ihr kleines Schwarzes noch nicht gepflegt Anzeige

Das kleine Schwarze revolutionierte mit seinem modern-minimalistischen Design vor mehr als 90 Jahren die Modewelt. Zugleich gehört das Kleid zu den anspruchsvollsten Kleidungsstücken in Bezug auf Reinigung und Pflege. Heute revolutioniert eine innovative Technologie den Waschprozess – und schützt Farben und Formen auch nach vielen Waschgängen.

**Mehr erfahren**

## Das könnte Sie auch interessieren



### Strickkleid mit Kellerfalte hinten

Modischer Casual-Look. Hochwertiger, softer Feinstrick. Ärmel aus schmalem Rippenstrick. Ärmel aus... [mehr](#)



### Mainz 05: Ermittlungen nach Pyro-Vorfall in...

Wegen des Zündens von Pyrotechnik während der Bundesliga-Partie bei Darmstadt 98 hat die... [mehr](#)



### Leichtes Erdbeben weckt Menschen in Südhessen:...

Für Petra Neubert aus Ober-Ramstadt war es ein Geräusch wie der Beginn eines Donners, nur dass es... [mehr](#)



### Nach der Wahl: Wie reagieren die Finanzmärkte?

Die aktuellen Entwicklungen an den Finanzmärkten – der neue Experten-Talk der BW-Bank. [mehr](#)



### Hundehaufen oder Bauhaus? Debatte um Hexagon im...

Klarheit forderte der SPD-Fraktionsvorsitzende Michael Siebel in der Stadtverordnungs... [mehr](#)



### Prima angelaufen: Bade-gäste können in der Trag...

Es ist ein bisschen wie bei den Luxus-Juwelieren in der Münchner Maximilianstraße: Durch die... [mehr](#)

 powered by plista